
LIVE GREATER ADVENTURES
EXPLORE OCEANS FURTHER

ACCESS TO REMARKABLE SAILING PERFORMANCE,
COMBINED WITH EFFICIENCY AND SUPERIOR QUALITY,

THAT REALISES YOUR DREAMS AS A SAILOR
WITH THE PLEASURES OF LIFE ON BOARD.

ELEVATE YOUR SENSATIONS,
ELEVATE YOUR DREAM.

NAUTITECH.

by

https://neomarine.fr/


C’est à Rochefort sur Mer, berceau de la construction et de l’architecture navale, que

NAUTITECH CATAMARANS a ancré son activité de construction de catamarans. Tous ceux

qui connaissent le monde du multicoque reconnaissent la capacité d’innovation de

NAUTITECH CATAMARANS. En effet, le chantier a très tôt marqué le marché du catamaran

de luxe en étant le 1er constructeur à comprendre et définir l’essence même d’un

catamaran. NAUTITECH CATAMARANS a ainsi été le tout premier chantier à proposer le

concept de l’OPEN SPACE qui allie carré et cockpit et offre une réelle surface des plus

spacieuses et élégantes pour vivre la mer. Les sensations à la barre restant le leitmotiv de

ses clients, NAUTITECH CATAMARANS positionne sa gamme sur les catamarans de luxe à la

fois marins et confortables.

It is in Rochefort sur Mer, the very cradle of shipbuilding and naval architecture and birthplace of

Pierre Loti, that NAUTITECH CATAMARANS has anchored its activity of construction of luxury

catamarans. Anyone familiar with the world of multihulls can quickly appreciate the innovative

nature of NAUTITECH CATAMARANS, the first manufacturer to understand and define the very

spirit of a catamaran. Nautitech were also the first to propose the concept of open living onboard,

that combines the saloon and cockpit into one spacious, functional living area. Understanding

how important sensations at the helm are to their customers, NAUTITECH CATAMARANS places

equal emphasis on sailing ability and comfort.

https://neomarine.fr/


DÉCOUVREZ LA GAMME NAUTITECH
DISCOVER THE NAUTITECH RANGE

ELEVATE YOUR DREAM.

https://neomarine.fr/contact/
https://neomarine.fr/
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Marin et performant, le 40 Open impressionne par la sensation d’espace à bord notamment grâce à

son espace volumineux carré/cockpit, signature du concept « OPEN ». Ce catamaran de luxe allie

sensations de navigation et confort absolu à bord, pour que vous n’ayez jamais à choisir entre les

deux. Skipper confirmé ou croisiériste débutant, le 40 Open vous emmène, vous et vos proches, à la

découverte des grands espaces pour de beaux moments de partage à l’horizon.

Sailor and performer, the 40 Open impresses by the feeling of space on board, thanks to its voluminous

saloon/cockpit space, signature of the «OPEN» concept. This luxury catamaran combines sailing

sensations and absolute comfort on board, so that you never have to choose between the two.

Whether you are an experienced skipper or a beginner cruiser, the Open 40 will take you and your

family on a journey of discovery at sea. Beautiful moments of sharing on the horizon.

An open living space with the deck, the cockpit and the saloon all being on the same level.

Harmonious, and large volumes facilitate the movements and allow you to fully enjoy moments on

board. A clear and functional layout offers you ever more comfort in order to meet your requirements.

Un espace de vie décloisonné avec cockpit et carré de plain-pied. Des volumes équilibrés et

généreux fluidifient la circulation et permettent de profiter pleinement des moments à bord. Des

aménagements clairs et fonctionnels pour toujours plus de confort et satisfaire vos exigences.

CONFORT : UN NIVEAU D’EXIGENCE SUPÉRIEUR

CONFORT: A HIGHER LEVEL OF ENJOYMENT

Retourner au menu
Back to menu

https://neomarine.fr/


Des performances remarquables grâce à un ratio surface de voile/déplacement des plus hauts

de sa catégorie. Associé à des coques fines et à une nacelle réhaussée, le 40 Open garantit un

confort en mer incomparable.

Le double poste de barre à l’arrière, ADN de Nautitech, est la position idéale pour barrer en mer

mais aussi pour manœuvrer au port. Sensations à la barre maximisées grâce à un système de

direction à drosses en circuit court, abaissement de la bôme pour augmenter l’efficacité de la

grand-voile, sécurité du barreur parfaitement protégé par un haut pavois arrière,

communication avec l’équipage facilitée..... Autant d’avantages que vous procure cette

configuration.

Outstanding performance thanks to a sail area/displacement ratio of the highest in its class, combined

with slim hulls and a raised nacelle - the 40 Open guarantees incomparable comfort at sea.

The double helm station at the stern, Nautitech’s DNA, is the ideal position for steering at sea, but also

for manoeuvring in port. Maximized helming sensations thanks to a short circuit line system, a lowered

boom to increase mainsail efficiency, the safety of the helmsman perfectly protected by a high aft

bulwark, easy communication with the crew... such are the many advantages that this configuration

gives you.

PERFORMANCE : QUAND SENSATIONS RIMENT AVEC CONFORT

PERFORMANCE : WHEN SENSATIONS GO WITH COMFORT
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Le 40 Open permet de profiter de chaque instant, en toute sécurité, que ce soit au mouillage comme

en navigation. En famille, entre amis ou en équipage réduit, le 40 Open répond à chacune de vos

envies. Profitez de larges espaces et d’une ergonomie optimisée grâce à ses astucieux équipements

(main courante, escalier pour accèder au roof...). Aménagements fonctionnels, luminosité naturelle et

confort sont les maitres-mots de ce catamaran qui peut accueillir jusqu’à 8 personnes.

The 40 Open allows you to enjoy every moment, in complete safety, at anchor as well as while sailing.

Whether with your family, with friends or a small crew, the 40 Open meets any of your desires. Take

advantage of the large spaces and optimized ergonomics thanks to its clever arrangements (handrail,

stairs to access the roof...). Functional fittings, natural light and comfort are the key words of this

catamaran which can accommodate up to 8 people.

LIFESTYLE : LE PLAISIR DE VIVRE À BORD

LIFESTYLE : THE PURE PLEASURE OF LIVING ON BOARD
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Un design tourné vers la fonctionnalité combiné à des espaces structurés réinventent la convivialité

à bord. Le plan de travail central et multifonctionnel créé le lien entre les différentes zones de vie et

devient naturellement le coeur du bateau. Sens du détail et ergonomie ont été mis à profit de la

circulation à bord et du juste équilibre entre l’intérieur et l’extérieur.

A design focused on functionality combined with spaces, built around a central living element which

reinvent conviviality on board. The multifunctional work surface creates the link between the different

living areas and naturally becomes the heart of the boat. A sense of details and the ergonomics have

been used to optimize the circulation on board and to preserve the right balance between the interior

and the exterior.

CONFORT : UN ESPACE DE VIE UNIQUE

CONFORT: A UNIQUE LIVING SPACE
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Un véritable travail de synthèse des fondamentaux de l’ADN Nautitech a été réalisé par le cabinet

Lombard et ses équipes afin d’offrir une expérience de navigation inédite. Le design est souligné par

un subtil jeu de formes grâce aux lignes de coque et de roof qui se font écho.

Marc Lombard and his team have done a pure synthesis of Nautitech DNA to offer a unique sailing

experience. The design is enhanced thanks to the subtle match between the hull and the roof lines.

Narrow water entries, hull chines and forward rake of the reversed bows are the key points of this 44

Open, offering a perfectly balanced catamaran. The helm stations have been designed to integrate all

the functions necessary for navigation while fitting perfectly into the contemporary style of the boat.

For greater comfort and safety, all maneuvers are made from the cockpit.

Des entrées d’eau très fines, le redan et l’élancement avant des étraves inversées sont des marqueurs

caractéristiques de ce 44 Open offrant un catamaran parfaitement équilibré. Les postes de barre ont

été pensés pour intégrer toutes les fonctions nécessaires à la navigation tout en s’intégrant

parfaitement au style contemporain du bateau. Pour plus de confort et de sécurité, toutes les

manoeuvres reviennent au cockpit.

PERFORMANCE : UN DESIGN DYNAMIQUE,

MARQUEUR D’UNE PERFORMANCE RECONNUE

PERFORMANCE: A DYNAMIC DESIGN,

A MARKER OF RECOGNIZED PERFORMANCE
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En famille, en couple ou entre amis, les espaces sont imaginés pour profiter de chaque moment

de la journée et offrir une expérience de voyage unique. La modularité et la variété des

équipements de bord offre la possibilité de configurer ce catamaran selon les programmes de

chacun.

With family, friends or in couple, the spaces are designed to enjoy every moment of the day and offer a

unique travel experience. The modularity and variety of equipment on board offer the possibility to

configure this catamaran according to each program.

LIFESTYLE : DES ESPACES ADAPTÉS À VOS RÊVES DE VOYAGE

LIFESTYLE : SPACES MADE FOR YOUR TRAVEL DREAMS
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Buanderie, atelier, espace de stockage… pourquoi choisir ? Remplacez la cabine avant tribord

par cet espace multifonction, libérez-vous l’esprit des contraintes d’espace à bord de votre

multicoque et embarquez tout l’équipement pour vivre des aventures lointaines. Agrémentez

cet espace avec nos options machine à laver et congèlateurs, pour toujours plus de confort et de

praticité.

Laundry room, workshop, storage space... My SmartRoom® offers you everything in the same place. By

replacing the starboard forward cabin with this multifunctional space, free your mind from space

constraints and take on board all the equipment you need to live far away adventures. Enhance this

space with our washing machine and freezer options, for even more comfort and convenience.

SMARTROOM : UN ESPACE UNIQUE PENSÉ POUR LES GRANDS VOYAGEURS

SMARTROOM: A UNIQUE SPACE DESIGNED FOR FREQUENT TRAVELERS
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Finitions inégalées, modularité, et volumes généreux sont les maîtres-mots de ce 48 OPEN. Profitez

d’une qualité de matériaux haut de gamme et d’une luminosité naturelle douce et agréable grâce à ses

grands vitrages panoramiques qui vous offriront une vue apaisante et inspirante sur l’horizon.

Ce nouveau modèle de la gamme Open, élève les standards et vous offre une expérience de vie à bord

unique, alliant confort et élégance.

Unrivaled finishes, modularity and generous volumes are the keywords used in the development of the

48 OPEN. Take advantage of the quality materials and the soft and pleasant natural light thanks to the

large panoramic windows providing a calm and inspiring view of the horizon.

This new model of the Open range, raises the standards combining comfort and elegance to offer a

unique experience of life on board.

ÉLÉGANCE : UN STANDARD HAUT DE GAMME

ELEGANCE: A HIGH RANGE QUALITY FINISH

https://neomarine.fr/
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Une alchimie parfaite entre architecture et design pour Toujours plus de plaisir à la barre.

Véritable signature de la gamme Open, le double poste de barre à l’arrière est la position idéale pour

barrer en mer mais aussi pour manœuvrer au port. Une caractéristique distinctive, gage de

sensations, qui offre une vue imprenable sur les voiles tout en restant connecté au cockpit et à

l’équipage pour des navigations plus sûres et aller plus loin.

Perfect alchemy between architecture and design for even more pleasure at the helm

True signature of the Open range, the double aft helm station is ideal for steering at sea and

manoeuvring in marinas. A distinctive feature that offers a great view of the sails while remaining

connected to the cockpit and the crew for safer sailing and more distance

PERFORMANCE : DES SENSATIONS DE NAVIGATION INCOMPARABLES

PERFORMANCE: UNMATCHED SAILING SENSATIONS
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Naviguer sur un catamaran c’est s’ouvrir à de nouveaux horizons

Cette ouverture sur l’extérieur se ressent en mer au large comme au mouillage. Pour en profiter en

toute sécurité, l’ergonomie du plan de pont joue un rôle crucial afin de

permettre des déplacements fluides au niveau du cockpit et sur le pont. Les passavants confortables

et les panneaux de pont intégrés, offre un accès sans obstacle au cockpit avant que ce soit lors des

manœuvres ou pour profiter du remarquable espace lounge au coucher du soleil.

Sailing on a catamaran means opening up to new horizons

This openness to the outside world is felt at sea or at anchor. To enjoy this safety, the ergonomics of

the deck layout plays a crucial role in allowing smooth movement in the cockpit and on deck.

Comfortable side decks and integrated deck hatches provide unobstructed access to the forward

cockpit for manoeuvring or enjoying the remarkable lounge area at sunset.

OPEN : DES MIOMENTS DE PARTAGE AUTHENTIQUES

OPEN: AUTHENTIC MOMENTS OF SHARING

https://neomarine.fr/
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La zone avant tribord a été imaginée pour répondre à vos modes de vie. Que ce soit dans la version

Utility, destinée aux propriétaires qui partent pour une longue aventure, ou dans la version Flexibility,

la SmartRoom® est là pour répondre à vos besoins.

Bureau, chambre d’appoint pour un couple ou des enfants, rangements, la version Flexibility

s’adaptera à vos besoins.

Atelier, espace de rangements, buanderie, le choix est vôtre, disposez d’un espace de travail pour

l’entretien de votre bateau ou pour vos loisirs du quotidien.

The starboard forward area has been designed to suit your lifestyle. Whether it’s the Utility version, for

owners going on a long adventure, or the Flexibilitynversion, the SmartRoom® is here to meet your

needs.

Office, spare bedroom for a couple or children, storage, the Flexibility SmartRoom is easily adaptable

to your needs

Workshop, storage, laundry room, the choice is yours, have a work space for the maintenance of your

boat or for your daily leisure activities..

SMARTROOM : UN CATAMARAN MODULAIRE QUI S’ADAPTE À CHAQUE PROGRAMME DE

NAVIGATION

SMARTROOM: A MODULAR CATAMARAN THAT ADAPTS TO EVERY SAILING PROGRAM

https://neomarine.fr/
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Spécialiste de la vente de bateaux neufs et d'occasion
Specialist in the sale of new and second-hand boats
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NEO MARINE

Spécialiste de la vente de bateaux neufs et d'occasion
Specialist in the sale of new and second-hand boats

PARTEZ À L'AVENTURE
GO ON AN ADVENTURE
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OÙ NOUS TROUVER ?
WHERE TO FIND US?

Agence de La Rochelle, France :  Nautitech Catamarans et Bavaria Yachts.

        Office in La Rochelle, France : Nautitech Catamarans and Bavaria Yachts.

Agence du Marin, Martinique :  Nautitech Catamarans et Aventura Yachts.

       Office in Le Marin, Martinique : Nautitech Catamarans and Aventura Yachts.

https://www.google.com/maps/dir/Neo+Marine+Atlantique,+Rue+de+la+Trinquette,+La+Rochelle/@29.0469684,-49.1861051,4z/data=!4m8!4m7!1m0!1m5!1m1!1s0x480153c07a726211:0xbf2ad459869194e!2m2!1d-1.1598749!2d46.1454169
https://www.google.com/maps/dir/Neo+Marine,+Bd+Allegre,+Le+Marin+97290,+Martinique/@14.470236,-96.7271337,3z/data=!4m8!4m7!1m0!1m5!1m1!1s0x8c40214945a178d5:0xebf490b4c428949d!2m2!1d-60.8677568!2d14.470236
https://www.google.com/maps/dir/Neo+Marine,+Bd+Allegre,+Le+Marin+97290,+Martinique/@14.470236,-96.7271337,3z/data=!4m8!4m7!1m0!1m5!1m1!1s0x8c40214945a178d5:0xebf490b4c428949d!2m2!1d-60.8677568!2d14.470236
https://www.google.com/maps/dir/Neo+Marine+Atlantique,+Rue+de+la+Trinquette,+La+Rochelle/@29.0469684,-49.1861051,4z/data=!4m8!4m7!1m0!1m5!1m1!1s0x480153c07a726211:0xbf2ad459869194e!2m2!1d-1.1598749!2d46.1454169
https://neomarine.fr/
https://www.nautitechcatamarans.com/fr
https://www.bavariayachts.com/
https://www.bavariayachts.com/
https://www.nautitechcatamarans.com/en
https://www.bavariayachts.com/
https://www.nautitechcatamarans.com/fr
https://www.aventura-catamarans.com/
https://www.nautitechcatamarans.com/en
https://www.aventura-catamarans.com/
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Créée en Martinique, Neo Marine se spécialise dans la vente
de bateaux neufs et d'occasion avec une multitude de
services sur mesure.

Created in Martinique, neo Marine specializes in the sale of
new and second-hand boats with a multitude of customized
services.

Création de Néo Marine Atlantique basé à La Rochelle pour
être au plus proche de vous.

Creation of Néo Marine Atlantique based in La Rochelle to be
closer to you.

De La Rochelle aux Antilles, nous conjuguons nos efforts pour
répondre à vos besoins.

From La Rochelle to the West Indies, we combine our efforts to
meet your needs.
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Neo Marine

Neo Marine, un service de ventes mais nous vous proposons aussi une multitude de

services afin de vous accompagner du début à la fin de votre projet

Neo Marine, a sales service but we also offer a multitude of services to guide you from the

beginning to the end of your project

DÉCOUVREZ NOS SERVICES
FIND OUT ABOUT OUR SERVICES
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NOS SERVICES
OUR SERVICES

Partenaires

Parters

Entretien

Maintenance

Préparation et formation

Preparation and training

Installation de matériel

Equipement installation

Convoyage

Conveyance

Stockage

Storage

Conciergerie

Concierge

Gardiennage

Oversight

https://neomarine.fr/services/
https://neomarine.fr/
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SERVICE 
PRÉPARATION ET FORMATION
PREPARATION AND TRAINING

Pour parfaire vos connaissances

ou vous aider à prendre en main

votre matériel, nos

moniteurs/skippeurs seront là

pour vous accompagner.

To perfect your knowledge or to

help you to take in hand your

material, our

instructors/skippers will be there

to accompany you.
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SERVICE
INSTALLATION DE MATÉRIEL

INSTALLATION OF EQUIPMENT
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Neo Marine vous conseille et vous accompagne dans l’installation de vos options et

équipement que vous souhaitiez équiper sur mesure votre bateau neuf, remplacer

votre matériel actuel ou rééquiper un bateau d’occasion.

Neo Marine advises you and accompanies you in the installation of your options and

equipment whether you want to customize your new boat, replace your current

equipment or re-equip a used boat.
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SERVICE CONVOYAGE CONVEYANCE

Pour vos convoyages, courtes ou longues distances, nous faisons appel à notre

réseau de skippers professionnels expérimentés pour que votre bateau vous

soit livré dans les meilleurs délais.

For your convoying, short or long distance, we call upon our network of

experienced professional skippers so that your boat is delivered to you as soon

as possible.
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SERVICE
STOCKAGE
STORAGE

Neo Marine vous propose des solutions de stockage pour

votre bateau et votre matériel, au Marin et à La Rochelle.

Neo Marine offers storage solutions for your boat and your

equipment in Le Marin and La Rochelle.
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SERVICE
GARDIENNAGE 
OVERSIGHT

Pendant vos absences, nous effections des passages réguliers à bord afin de vérifier et

contrôler l’état de votre bateau ainsi que de son matériel.

During your absences, we will make regular visits on board to check and control the

condition of your boat and its equipment.
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S E R V I C E

CONCIERGERIE
CONCIERGE

Pour que vous puissiez profiter d’un bateau « clé en main »  afin que vous puissiez

profiter de votre bateau à 100%, sans contraintes.

So that you can enjoy a "turnkey" boat so that you can enjoy your boat 100%, without

constraints.
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Neo Marine assure l'entretien de votre

bateau,  les réparations et/ou l’installation

de nouveau matériel. Nous proposons

également des travaux de réparation

(stratification, peinture, menuiserie ou

encore travaux mécaniques).

Neo Marine ensures the maintenance of your

boat, the repairs and/or the installation of

new equipment. We also offer repair work

(lamination, painting, carpentry or

mechanical work).

SERVICE ENTRETIEN
MAINTENANCE
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 Neo Marine a développé
 des partenariats pour 

vous proposer des 
solutions d’assurance, de financement, de

gestion-location ou encore d’immatriculation

Neo Marine has developed partnerships to offer you
insurance, financing, management/leasing or even

registration solutions

SERVICE
PARTENAIRES
PARTNERS

https://www.credit-agricole.fr/
https://www.atlantique-bail-plaisance.com/
https://www.lizmer.fr/
https://www.delassee.com/?gclid=Cj0KCQjwnbmaBhD-ARIsAGTPcfXW0OY30gX9pvfGqbNOfQJJCTT7-W1HjQE9KbV5xz3bA6x_iHZl6dIaAiroEALw_wcB
https://www.tourmondeur.com/fr/
https://www.punch-croisieres.com/
https://neomarine.fr/
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@neomarine_catamarans@neomarine @neomarine_catamarans

@neomarine @neomarine

SUIVEZ-NOUS !
FOLLOW US!

https://fr-fr.facebook.com/neomarine.fr/
https://www.instagram.com/neomarine_catamarans/?hl=fr
https://www.instagram.com/neomarine_catamarans/?hl=fr
https://fr-fr.facebook.com/neomarine.fr/
https://www.instagram.com/neomarine_catamarans/?hl=fr
https://www.linkedin.com/company/neo-marine
https://www.linkedin.com/company/neo-marine
https://www.youtube.com/channel/UCWwLJAt9569Rk86fuDXY9Nw
https://www.youtube.com/channel/UCWwLJAt9569Rk86fuDXY9Nw
https://neomarine.fr/
https://neomarine.fr/


AVEZ-VOUS DES QUESTIONS ?
ANY QUESTIONS ?

N'HÉSITEZ PAS À NOUS CONTACTER !

DON'T HESITATE TO CONTACT US!

BAPTISTE LEBEAU

LA ROCHELLE, FRANCE

b.lebeau@neomarine.fr

+33 (0)6 48 13 27 73

LA ROCHELLE, FRANCE

p.pistien@neomarine.fr

PIERRE PISTIEN

+33 (0)6 95 61 84 11

https://neomarine.fr/contact/
https://neomarine.fr/contact/
https://neomarine.fr/
mailto:b.lebeau@neomarine.fr
mailto:g.ferry@neomarine.fr


Spécialiste de la vente de bateaux neufs et d'occasion
Specialist in the sale of new and second-hand boats

https://neomarine.fr/

